



NIT.: 830.124.850-8

## Masivo apoyo del PDA a Gustavo Bolívar

**Bogotá, D.C., Octubre 19. 2023.-** El candidato a la alcaldía por Bogotá, Gustavo Bolívar, recibió de la militancia del Polo Democrático Alternativo, un masivo y contundente apoyo, en el marco de un evento organizado por las y los candidatos de la lista al Concejo de la capital, los ediles y las edilesas miembros del partido. Bolívar ante cerca de los dos mil asistentes, hizo un llamado para reforzar los últimos días de campaña y la necesidad de ganar el próximo 29 de octubre en primera vuelta.

*“Esa necesidad nace porque el otro candidato, el candidato que tiene posibilidades de pasar conmigo a segunda vuelta está rodeado de todas las maquinarias corruptas de esta ciudad. sin ambages puedo decirles que esos contratistas que han usufructuado el erario de Bogotá y que tienen hoy a Bogotá sumida en la pobreza, en el hambre, dos millones y medio de personas que no comen las tres veces al día, en la corrupción, porque hay corrupción, en la desigualdad y en la peor inseguridad de la historia de Bogotá, no merecen seguir gobernando”* señaló Bolívar.

En ese sentido, el candidato enfáticamente indicó que *“El señor Galán representa esos intereses de quienes están gobernando hoy, Galán es Claudia dos y Peñalosa tres y yo soy, el que representa hoy la nueva izquierda, la izquierda decente de Colombia”*.

El evento, que se realizó en el Auditorio Mayor de la Universidad de la CUN y que se prolongó hasta pasadas las 8:00 de la noche, contó además con la presencia del presidente del Partido, el senador Alexander López, el secretario general, Antonio Peñaloza y el senador Alberto Benavidez.

Para el Senador Alexander López, *“El Polo Democrático Alternativo, con este evento masivo, está demostrándole a Gustavo Bolívar, la confianza que se le tiene para que tome las riendas de la administración de la capital los próximos cuatro años en conjunto con las y los concejales de la lista del Pacto Histórico. Estamos seguros que toda nuestra militancia saldrá a votar este 29 de octubre en respaldo del programa de gobierno de Bolívar para que Bogotá supere los problemas en que hoy se ve sumergida.”*

Bolívar igualmente realizó un Pacto con la militancia del partido que asistió para defender los derechos de la ciudad y el territorio, al campesinado como sujeto de derecho, la soberanía alimentaria, por una movilidad sostenible con seguridad y bienestar para los ciclistas en las vías de la ciudad, por el fortalecimiento de la educación para la primera infancia, jóvenes y adolescentes de Bogotá y para que ninguna decisión sobre la gente, se tome sin la gente.

Finalmente, el candidato Gustavo Bolívar, enfatizó en su hoja de vida que demuestra que es una persona honesta, que no es corrupta y que no se relaciona con alguna persona que lo sea.

*“Ustedes no me ven en la tarima con un solo corrupto, o con alguna persona señalada de corrupción, ni lo haré, no me afana llegar a la alcaldía si es de esa manera, no me afana ganar un título simplemente por colgarlo en la casa o colgarlo en la hoja de vida si he de hacerlo al lado y de la mano de quienes se han robado esta ciudad. Como tampoco me interesa recibirles dinero a los contratistas de esta ciudad. Si fuera por eso, hoy mis arcas estarían grandes, créanmelo. Han ofrecido cualquier cantidad de miles de millones y no los hemos recibido.”* Concluyó Bolívar.

La próxima cita de la militancia del Polo Democrático Alternativo, será este viernes 20 de octubre en el marco del cierre de campaña de la lista al Concejo y de la Alcaldía por Bogotá, que se realizará a partir de las 3:00 de la tarde en el Parque de los Periodistas, donde se espera que asistan más de 20 mil personas.